
 様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

戸畑警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和６年１２月１１日 午後４時００分 から 

 令和６年１２月１１日 午後５時１０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          戸畑警察署３階会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会  会長以下７名 

 

  

 

警 察 署        

 署長、副署長、刑事管理官、総務課長、会計

課長、警備課長、地域課長、生活安全課長、交

通課長、事務局 
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【会長挨拶要旨】 

 とても暑い夏が続いており、いつ秋になるかと楽しみにしていたら急に冬に入っ

た。 

インフルエンザが流行っているので、皆様には体調を崩さないように新年を迎え

ていただきたい。 

 本日もどうぞよろしくお願いする。 

   

【署長挨拶要旨】 

 本日は、年の瀬のお忙しい中、協議会に出席していただき感謝申し上げる。 

戸畑警察署では１２月から特別警戒活動を実施し、金融機関等に対する警らや夕

暮れ時間帯以降の街頭活動の強化等、各種取組みを推進している。 

本日の議事は、令和６年中の戸畑警察署の主な取組結果をご報告するので、忌憚

のない御意見・御質問をお聞かせ願う。 

今年も残りわずかとなったが、戸畑署員一同、最後まで気を抜くことなく、安全・

安心なまち戸畑のために邁進していくので、御支援・御協力をお願いする。 

 

【報告事項等】 

１ 令和６年中の情勢報告（総務課長） 

２ ニセ電話詐欺対策の強化（生活安全課長） 

（１）当署管内の発生状況 

（２）対策及び取組みについて 

（３）広報啓発活動について 

 

３ 暴力団の取締り等組織犯罪対策の強化（刑事管理官） 

（１）暴力団犯罪等の検挙状況について 

（２）特殊詐欺事件の検挙状況について 

（３）匿名流動型犯罪グループ対策について 
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４ 飲酒運転・交通事故抑止対策の強化（交通課長） 

（１）交通事故の発生状況について 

（２）飲酒運転の検挙状況について 

（３）交通事故抑止対策について 

 

【質疑応答】 

○ 委員から「自転車運転者を職務質問する際の着眼点について」の質疑があり、

地域課長から「深夜時間帯の通行や二人乗りしている等の不審点や違反行為があ

れば積極的に職務質問を行っている」旨回答した。 

 

○ 委員から「警察の取扱う事件は年々増加傾向にあるが、対して警察の人員や予

算削減がなされている現状はいかがなものかと感じており、我々が政治家に対し

て選挙を通じて物申す必要があると考えている」旨の意見があった。 

 

○ 委員から「犯罪をなくすために警察の方は検挙活動を行われているが、幼少期

から家庭や学校などで愛情豊かに人を育てることが犯罪をなくすために重要だ

と思っている」旨の意見があった。 
 

○ 委員から「警察が行う防犯・安全活動に向け、企業としてどのような支援や協

力を望まれるか」の質疑があり、生活安全課長から「社員向けに防犯講話等をさ

せていただく機会をいただきたい。また、防犯協会への変わらぬご支援ご協力を

お願いしたい」旨回答した。 

 

○ 委員から「防犯講話は何名の参加者があれば対応可能か」旨の質疑があり、生

活安全課長から「少数でも可能であるので積極的に活用をお願いする」旨回答し

た。 

 

○ 前回、交通安全施設改善要望として委員から質問があった「信号機サイクルの

変更等５件の進捗状況」について、交通課長から「３件については規制上等の理

由から変更が難しいが、２件についてはすでに本部に上申している」旨回答した。 

 

○ 委員から「ながら防犯活動の現状について」の質疑があり、生活安全課長から

「ながら防犯については自治体が中心となって取り組んでいるが、県警としても

少年補導員の方や生活安全パトロール隊と協力して継続していく」旨回答した。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


